

# Hagelgefahr: Das war knapp

**Schweningen.** Nachmittags verfärbte sich der Himmel grau, eine schwere Unwetterfront zog über Stadt und Region auf. Für die Hagelabwehr Südwest bedeutete das einen Großeinsatz. „Wir haben das Unwetter mit drei Hagelfliegern bekämpft!“, sagt Vorsitzender Heinz Messner. Hagelflieger-Pilot Reiner Schopf und seine Kollegen müssen ihr ganzes Können aufbieten und einiges riskieren, um die Region zu schützen, denn die Kernzelle des Gewitters war „ganz schwierig“. Allerdings gelang es, die unmittelbare Hagelgefahr zu bannen. „Es war aber ganz knapp“, sagt Heinz Messner. eb